



Double victoire pour Benjamin Lessennes au Championnat d'Allemagne

Que fait Benjamin Lessennes entre deux épreuves du Championnat d'Europe de karting ? Eh bien, il s'entraîne assidûment, il satisfait à ses obligations scolaires et... il gagne des courses ! Engagé exceptionnellement sur une des épreuves du Championnat d'Allemagne à Wackersdorf, le jeune Belge, qui fêtait ses 15 ans ce dimanche, a survolé la concurrence lors des deux finales KF-Junior disputées sous la pluie. De bon augure avant de préparer la suite de sa saison en karting et un premier test en monoplace sur le circuit du Mans !

Benjamin Lessennes n'a pas fait du Championnat d'Allemagne l'une de ses priorités cette année. Mais le pilote portant les couleurs des Motorhomes STX avait un long break entre la deuxième manche du Championnat d'Europe, disputée à Zuera début juin, et le prochain rendez-vous sur la piste suédoise de Kristianstad, fin juillet. « L'opportunité s'est présentée de disputer cette épreuve du prestigieux DKM sur la piste de Wackersdorf », explique le Carolo. « Comme la compétition allemande est le championnat national le plus relevé et que c'est important de garder le rythme, c'était une bonne occasion. »



Dans un peloton KF-Junior de 55 pilotes ayant entre 13 et 15 ans, dont de nombreux animateurs de la compétition européenne, Benjamin était bien décidé à confirmer qu'il fait partie des références internationales. Dès les essais qualificatifs, disputés sur une piste sèche, le Belge du Coyote Racing Team signait le meilleur temps de son groupe, ce qui le plaçait en 2^e position du classement absolu. Il poursuivait sur la même voie lors des manches qualificatives, abordées avec beaucoup de calme et de sang-froid, en se classant deux fois 3^e et une fois 2^e.

Dimanche, pour la première course, les conditions avaient totalement changé avec l'arrivée d'une pluie assez dense. « Avant, ce sont des conditions que je n'aimais pas du tout », précise le pilote. « Mais c'est un point faible sur lequel j'ai beaucoup travaillé, en m'entraînant et en me remettant en question, et je pense que le pilotage sous la pluie est devenu un atout. » Les adversaires de « Benji » allaient rapidement s'en rendre compte ! Dès le départ, il faisait preuve d'une maestria hors du commun puisqu'il lui fallait moins de deux tours pour passer de la 5^e à la première place. Une position que le pilote de l'ensemble

Kosmic-Parilla préparé par le VDK Racing n'allait jamais lâcher, croisant le drapeau à damier avec 8 secondes d'avance sur Mick Junior.



Quelques heures plus tard, le Belge confirmait sa mainmise en menant de bout en bout la deuxième course et en terminant avec une très large avance sur Leonardo Lorandi, encore un pilote habitué des premiers rôles au plus haut niveau. *« Je fêtais mes 15 ans ce dimanche »,* souriait Benjamin. *« Je pense que je ne pouvais pas m'offrir un plus beau cadeau d'anniversaire. C'est bon pour le moral avant d'aborder la suite de la*

saison ! »

Après avoir réussi tous les examens scolaires qu'il a passés (il doit juste représenter deux épreuves pour lesquelles il ne pouvait pas être présent), Benjamin profitera du mois de juillet pour poursuivre sa préparation en vue de l'épreuve suédoise du Championnat d'Europe. *« Je partirai à Kristianstad pour quelques jours de test le 17 juillet. Mais juste avant, le 15 et le 16, j'aurai eu l'occasion de piloter pour la première fois une monoplace en disputant un test avec une Formule 4 sur le circuit du Mans. C'est une récompense pour mon titre de Champion de France KF-Junior obtenu l'an dernier. Ca devrait être sympa... Mais je reste pleinement concentré sur le karting pour l'instant avec les épreuves européennes en Suède et en Grande-Bretagne, mais aussi le Championnat du Monde qui se jouera en un week-end à Essay, en Normandie, en septembre. Autant de rendez-vous lors desquels je compte bien me distinguer ! »*

Photos : KSP.fr

Plus d'infos sur www.benjaminlessennes.com

